
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº790/2024

Requer informações sobre a demora 
de três meses para os exames de 
ultrassom, nas gestantes nas UBSs 
na cidade de Santa Barbara d'Oeste.  

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que o poder Legislativo, através de seus membros legalmente 
eleitos pela população tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no 
âmbito de seus atos .

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:

1º) Visitando as UBS de saúde do município estamos recebendo reclamações das 
gestantes com muitas dificuldades de estar fazendo seus exames de ultrassom que esta 
demorando mais de 3 meses para chamar , pois muitas não tem condições de locomoção então 
seria de interesse de todos que os exames fossem feito mais rápido e direto na própria UBS dos 
bairros onde já se reside?. 

2º) O município poderia estar prestando esse atendimento direto na UBS de seus 
bairros para que as gestantes possam ter mais comodidade em fazer seus exames sem ter que 
se locomover para outros bairros, dificultando a vidas de muitas gestantes que não tem como 
chegar nos prontos socorros ? 

3º) O que o município poderia estar fazendo para que  os exames de ultrassom seja 
feito mais rápido e não demore 3 meses ou mais , isso facilitaria para pessoas gestante e a 
população pois estariam fazendo seus exames ,passando com o medico e resolvendo seus 
problemas de saúde?

4º) Quais as providencias que a prefeitura poderia esta tomando para que os exames 
de ultrassom da população possa ser feito mais rápido, em locais mais próximo de suas 
residências  ou nas própria UBS dos bairros e  ajudar as pessoas com dificuldades de se 
locomoverem ate outros bairros mais distantes de sua residências assim resolver esse problema 
na área da saúde na cidade de Santa Barbara d’Oeste ?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de novembro de 2024.

_____________________________________
TIKINHO TK
-Vereador-
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=UHG425SGZRR2AF7D, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: UHG4-25SG-ZRR2-AF7D
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